

OLYMPIADES EN FORMATION PROFESSIONNELLE COMPÉTITION LOCALE



C'est le 18 novembre, lors de la journée *Portes-Ouvertes*, qu'avait lieu la compétition locale des olympiades en secrétariat.

Neuf élèves participaient aux différentes épreuves qui avaient été préparées par l'équipe d'enseignants.



De gauche à droite :
Anne-Frédérique Vachon Beaumier Vachon, 3^e place
Laurence Rouillard : 4^e place
Myriam Lévesque : 2^e place
Kim St-Pierre : 1^{re} place

Le 19 novembre, les résultats ont été annoncés et les 4 finalistes qui participeront à la compétition régionale le 28 janvier 2016 ont été sélectionnées.

Il est important de préciser que c'est le Centre de formation Harricana qui sera, pour une seconde fois, l'hôte de la compétition régionale en secrétariat. Les finalistes d'Amos, Val-d'Or, La Sarre et Rouyn-Noranda s'affronteront pour déterminer celle qui aura l'honneur de représenter la région lors des Olympiades québécoises en formation professionnelle les 6 et 7 mai prochain à Québec.

Félicitations à vous toutes et bon succès!